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Dieu ne peut pas être enfermé dans une boîte. La volonté de Dieu est de nous 

guérir. Il est le Dieu des signes, des miracles et des guérisons. « Mais il était blessé 

pour nos péchés, Brisé pour nos iniquités; Le châtiment qui nous donne la paix est 

tombé sur lui, Et c'est par ses meurtrissures que nous sommes guéris. » Esaïe 53:5. 

La Parole de Dieu est une semence. Rien dans notre corps n’est supérieur à Dieu. 

Jésus est mort pour nos péchés et pour nous guérir. Il a payé un prix fort. Tant que la 

semence n’est pas plantée ça ne peut pas pousser. « (Jésus)lui qui a porté lui-même 

nos péchés en son corps sur le bois, afin que morts aux péchés nous vivions pour la 

justice; lui par les meurtrissures duquel vous avez été guéris. » 1 Pierre 2:24. Le 

diable fait payer aux gens ce qui a déjà été payé. Les promesses de Dieu concernant 

la guérison doivent rentrer dans notre cœur. C’est important de nous débarrasser de 

ces fausses pensées. C’est important que la Parole de Dieu soit semée dans notre 

cœur. Je dois être convaincu qu’il a payé le prix fort pour ma guérison. Nous devons 

prier jusqu’à ce que notre cœur soit convaincu. C’est notre cœur qui voit la guérison. 

La promesse est là. Il faut casser la noix de coco pour la manger, de même il faut 

aller au cœur de la Bible en la méditant . Nous proclamons ce que Dieu dit. On doit 

se mettre en accord avec Dieu pour que Sa Parole pénètre notre esprit. 
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